

【学校教育目標】 自ら学び高め合い 共に仲良く生きる
【校訓】 よく遊び よく学べ

城崎小学校だより

水平線

令和6年5月31日 第3号



城崎小学校運動会の応援ありがとうございました

5月18日（土）に行われました城崎小学校運動会には、多くの保護者の方々に来校していただき、ありがとうございました。昨年同様に親子競技やソーラン節、保護者による地区別対抗綱引きも実施できて、大変思い出に残る運動会になりました。

PTA役員と保護者の方々には、終了後に後始末でお世話になり重ねてお礼申し上げます。

大会のスローガンである「一致団結！ 全力出して
光り輝け！ 城小っ子」を実現できた大会になりました。今後ともご協力をよろしくお願いします。



追記) 運動会後には、解団式が行われ、6年生が同じ縦割り班の子ども達一人一人にメッセージカードを書いて、感謝の気持ちを伝えました。下級生からお世話になった6年生へ「優しく教えてくれてありがとう」とお互いが相手に敬意を表すことで大変充実した笑顔を見せてくれました。

この運動会で、子ども達は、協働すること、進んで行動すること、苦しくても粘り強くやりぬくことを学び、また一つ成長できました。特に6年生は、最高学年としてみんなの見本となって行動し、工夫した楽しい応援合戦を繰り広げました。

城崎小学校の最後の運動会で子ども達は「学び合い 認め合う」仲間成長できたことを大変幸せな気分になりました。

6年生の熱い思いが5年生に受け継がれ、新たに開校する越前小の良き伝統となっていくことを確信しました。

青組・赤組の応援団長を中心に、みんなの心が一つになった応援合戦



【学校教育目標】 自ら学び高め合い 共に仲良く生きる
【校訓】 よく遊び よく学べ

5月9日（木）

「交通安全教室」を行いました。1・2年生はグラウンドで歩行訓練、3・4年生はグラウンドで自転車訓練、5・6年生は路上で自転車訓練を実施しました。鯖江警察署や交通指導員の方々から、横断歩道の正しい渡り方や自転車の正しい乗り方を学びました。安全運転を心がけて、自分の命をしっかりと守ってほしいです。



5 / 29 越前町立学校再編準備委員会より

次のような協議事項について、話し合いが行われました。

- 1) 閉校する学校の記念碑等への対応について
 - ・ 門柱に「越前小学校」と記した石板をつける。
 - ・ モニュメントの校章を越前小のものに変更する。
 - ・ 建立記念碑に「城崎小学校校歌」「閉校年月日」等を記したプレートを張り付ける。
- 2) 越前小学校校章デザイン選定に係る投票実施について
 - ・ 期間 6月18日（火）～6月24日（月）
 - ・ 四ヶ浦小全校児童、保護者、教職員、城崎小全校児童、保護者、教職員が投票を行う。

2年「町探検」でお世話になりました(「まるさん」の店にて)



<6月の行事予定>

- 4日(火) 6年租税教室
PTA広報委員会18:30-
- 7日(金) 3年総合ゲストティーチャー来校
- 11日(火) プール開き(水泳講師来校)
- 13日(木) 郡小中学校音楽会 14:15-
- 14日(金) PTA総務育成委員会 19:00-
- 18日(火) 前期指導主事訪問日
- 24日(月)～28日(金) 漢字力テスト期間
- 26日(水) 観劇(四ヶ浦小と合同で鑑賞)
- 27日(木) 避難訓練、防災教室